



COMITÉ EXÉCUTIF EXECUTIVE COMMITTEE

Procès-verbal d'une séance **extraordinaire** du comité **EXÉCUTIF** de la Commission scolaire Riverside tenue au centre administratif situé au 7525, chemin de Chambly, Saint- Hubert, Québec le 19 juin 2018.

Minutes of the proceedings of a **special meeting** of the **EXECUTIVE** of Riverside School Board held at the Administration Centre located at 7525, chemin de Chambly, St. Hubert, Québec on June 19, 2018.

Le secrétaire général a confirmé qu'il y avait quorum et le président, Dan Lamoureux, a déclaré la séance ouverte à 19 h 20.

The Secretary General established that quorum was met and Chairman Dan Lamoureux called the meeting to order at 7:20 p.m.

MEMBRES PRÉSENTS / MEMBERS PRESENT:

D. Lamoureux
L. Cuffling
C. Horrell
D. Smith
C. Craig
P. Michaud

Lucie Roy – directrice générale adjointe / Assistant Director General
John McLaren – Secrétaire général / Secretary General

Absences motivées / Regrets :

Aucune/None

Aussi présents / Also present:

Présence d'un membre du public. / Presence of a member of the public.

ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

IL EST PROPOSÉ par la commissaire Smith, appuyé par le commissaire Craig, que l'ordre du jour soit adopté et qu'une copie soit attachée au procès-verbal.

ADOPTION OF THE AGENDA

IT IS MOVED by Commissioner Smith, seconded by Commissioner Craig, that the agenda be adopted and a copy be attached to these minutes.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

UNANIMOUS

QUESTIONS DES MEMBRES DU PUBLIC

(19 h 21)
Aucune

QUESTIONS FROM THE PUBLIC:

(7:21 p.m.)
None

APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU COMITÉ EXÉCUTIF DU 1^{er} MAI 2018

IL EST PROPOSÉ par le commissaire Craig, appuyé par le commissaire Horrell, que le procès-verbal de la séance du comité exécutif tenue le 1^{er} mai 2018 soit adopté.

APPROVAL OF THE MINUTES OF THE EXECUTIVE MEETING HELD ON MAY 1, 2018

IT IS MOVED by Commissioner Craig, seconded by Commissioner Horrell, that the Minutes of the Executive Meeting held on May 1, 2018 be adopted.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

UNANIMOUS

SUIVI DE LA SÉANCE DU 1^{er} MAI 2018

Aucun

BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES OF MAY 1, 2018

None

NOUVELLES AFFAIRES :

Résolution EX300-20180619
APPROBATION DU CALENDRIER DE RÉUNIONS DU COMITÉ EXÉCUTIF POUR 2018- 2019

IL EST PROPOSÉ par le commissaire Horrell, appuyé par la commissaire Cuffling, que le calendrier de réunions du comité exécutif pour 2018-2019 soit adopté tel que présenté et qu'une copie soit annexée au présent procès-verbal.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Résolution B301-20180619
AUTORISATION D'ASSISTER AU CONGRÈS ANNUEL DE L'ASSOCIATION CANADIENNE DE COMMISSIONS SCOLAIRES (ACCS)

CONSIDÉRANT que le Congrès annuel de l'Association canadienne des commissions scolaires aura lieu à Halifax, en Nouvelle-Écosse, du 4 juillet au 7 juillet 2018 ;

Il EST PROPOSÉ par la commissaire Smith, appuyé par la commissaire Cuffling, que le commissaire Lamoureux, soit autorisé à assister au congrès de l'ACCS en Nouvelle-Écosse, du 4 juillet au 7 juillet 2018 ; et

QUE le secrétaire général soit autorisé à rembourser les dépenses encourues lors de ce congrès.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

QUESTIONS DIVERSES:

Aucune

QUESTIONS DU PUBLIC :

Aucune

NEW BUSINESS:

Resolution EX300-20180619
ADOPTION OF 2018-2019 CALENDAR OF MEETINGS FOR THE EXECUTIVE COMMITTEE

IT IS MOVED by Commissioner Horrell, seconded by Commissioner Cuffling, that the calendar of meetings of the Executive Committee for 2018-2019 be adopted as presented and that a copy be appended to these Minutes.

UNANIMOUS

Resolution B301-20180619
AUTHORIZATION TO ATTEND THE CANADIAN SCHOOL BOARDS ASSOCIATION ANNUAL CONGRESS (CSBA)

WHEREAS the Canadian School Boards Association Annual Congress will be held in Halifax, Nova Scotia from July 4 to July 7, 2018;

IT IS MOVED BY Commissioner Smith, seconded by Commissioner Cuffling, that Commissioner Lamoureux be authorized to attend the Canadian School Boards Association Annual Congress to be held July 4 to July 7 2018; and

THAT the Secretary General be authorized to reimburse the expenses incurred regarding this Congress.

UNANIMOUS

OTHER BUSINESS:

None

QUESTIONS FROM THE PUBLIC:

None

LEVÉE DE LA SÉANCE :

IL EST PROPOSÉ par la commissaire Smith, appuyé par le commissaire Horrell, que clôture de la séance soit levée à 19 h 26.

CLOSING:

IT WAS MOVED by Commissioner Smith, seconded by Commissioner Horrell, at 7:26 p.m., that the meeting be closed.



Dan Lamoureux, président / Chair



John McLaren, Secrétaire général / Secretary General

PUBLIC NOTICE

Public notice is hereby given that a special meeting of the Executive Committee is convened as per the requirement of article 163 of the *Education Act*.

This special meeting will be held on June 19, 2018 at 7:15 p.m. **at 7525, chemin de Chambly, Saint Hubert;**

In accordance with the Education Act.

DRAFT AGENDA – SPECIAL MEETING

1. Call to Order and Quorum
2. Adoption of the Agenda
3. Questions from the public – 15 minutes
4. Approval of Minutes
 - 4.1. Adoption of the Minutes of the Regular Meeting of May 1, 2018
 - 4.2. Business arising from the Minutes of the Regular Meeting of May 1, 2018
5. New Business
 - 5.1. Calendar of the Regular Meeting Dates of the Executive Committee for 2018-2019
 - 5.2. Authorization to attend the Canadian School Boards Association (CSBA) Annual Congress
6. Other Business
7. Closing

Given at St. Hubert, Québec, on June 14, 2018



John McLaren, Secretary General

AVIS PUBLIC

Avis est, par la présente, donné qu'une séance extraordinaire du Comité exécutif est convoquée, le tout, conformément à l'article 163 de la *Loi sur l'instruction publique*.

Cette séance extraordinaire aura lieu le mardi 19 juin 2018 à 19 h 15 au **7525 chemin de Chambly, Saint-Hubert, Québec**

LE TOUT CONFORMÉMENT à la *Loi sur l'instruction publique*.

ORDRE DU JOUR – SÉANCE EXTRAORDINAIRE

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Questions du public – 15 minutes
4. Approbation du procès verbal
 - 4.1 Approbation du procès-verbal de la séance ordinaire du 1 mai 2018
 - 4.2 Suivi de la séance ordinaire du 1 mai 2018
5. Affaires nouvelles
 - 5.1. Calendrier des séances ordinaires du Comité exécutif pour 2018-2019
 - 5.2. Autorisation d'assister au congrès de l'Association canadienne de commissions scolaires (ACCS)
6. Questions du public – 15 minutes
7. Questions diverses
8. Levée de la séance

Donné à Saint-Hubert (Québec) le 14 juin 2018



John McLaren, secrétaire général